



## control de lectura

*Angel Adiel Villagomez Gomez*

*Tercer Parcial*

*interculturalidad y salud*

*Dr. Sergio Jimenez Ruiz*

*Medicina Humana*

*Primer Semestre*

## Sistemas de atención a la salud

Dr. Sergio

Jiménez Ruiz

Angela Villa

La atención médica es un aspecto fundamental en la vida de las personas y una preocupación constante en la sociedad.

La forma en que se organiza y se financia la atención médica varía ampliamente en todo el mundo, y se puede identificar tres modelos principales:

Los sistemas de seguros sociales, los sistemas de servicio nacional de salud y los sistemas de libre mercado. En este tema se analiza cada uno de estos sistemas y sus características.

**Sistemas de seguros sociales:** Los sistemas de seguros sociales son comunes en Europa y en otros lugares. En este modelo el gobierno juega un papel fundamental al administrar un fondo común de seguros al que todos los ciudadanos y sus empleadores contribuyen con sus ingresos. Este fondo se utiliza para financiar los servicios de salud y se distribuyen en función de las necesidades de atención médica de los ciudadanos.

Una de las principales ventajas de los sistemas de seguros sociales es la equidad, todos los ciudadanos tienen acceso a la atención médica independientemente de su capacidad de pago, lo que promueve la igualdad de la sociedad, además al eliminar la preocupación por los costos médicos, los ciudadanos pueden buscar

## Tecnia de sistemas.

Dr. Sergio  
Jiménez Ruiz.  
Agosto 2014

Los sistemas de atención de salud son elementos fundamentales en la vida de cualquier sociedad, ya que desempeña un papel crucial en la promoción, prevención y tratamiento de enfermedades, así como lo función y gestión de la salud de la población. Para comprender plenamente estos sistemas, es necesario considerar dos perspectivas interrelacionadas: la antropología médica y la teoría de sistemas.

Esta combinación ofrece una visión más completa y holística de cómo las sociedades abordan la atención a la salud y cómo se organizan para proporcionar servicios médicos.

Antropología médica comprendiendo la diversidad cultural en la atención a la salud.

La antropología médica se enfoca en el estudio de las prácticas, creencias y valores culturales relacionados con la salud y enfermedad.

Este enfoque permite una comprensión profunda de cómo diferentes culturas perciben la salud y a la enfermedad así como sus métodos de tratamiento y prevención.

La diversidad cultural en la atención a la salud es evidente en la variedad de sistemas de medicina tradicional.

## Sistema medico convencional.

Dr. Sergio  
Jimenez Ruiz

Argas Vito.

Atención médica preventiva y temprana, lo que eventualmente conduce a una población más saludable en general, sin embargo los sistemas de seguros sociales también tienen sus desventajas uno de los principales desafíos es el financiamiento. La administración de un sistema de salud de esta magnitud requiere una carga fiscal significativa, lo que puede dar lugar a altas impuestas además la gestión burocrática de estos sistemas pueden llevar a retrasos en la atención y falta de incentivos para la eficiencia en la prestación de servicios.

Modelos de servicio nacional de salud  
 Los sistemas de servicio nacional de salud como el Sistema nacional de salud del Reino Unido, se caracterizan por ser financiados y administrados en su totalidad por el Gobierno.

En este modelo la atención médica se proporciona de manera gratuita para todos los ciudadanos y el financiamiento proviene de los impuestos generales, una de las ventajas de este sistema es que proporciona atención médica gratuita y accesible para todos los ciudadanos, lo que promueve la igualdad y elimina los barreras económicas.

## Medicina tradicional Indígena Efectividad a prueba.

El. Sergio  
Jiménez Ruiz  
Angel villa.

La medicina tradicional es una visión cosmovision diferente a otra tipo de medicina y representa el conocimiento milenario sobre la madre tierra y el uso de las plantas en la medicina que algunos pueblos autoctonos han utilizado para poder tener avances en la medicina tradicional ha logrado un gran avance/ descubrimientos siendo esto muy importante en las culturas centrales en México. Esta guarda relación con el ser propio y tiene un potencial limitado el cual lamentablemente no usamos. Anteriormente los individuos eran asociados por practicar en su medicina tradicional formulas y recetas. Cuando comenzamos a practicar la medicina tradicional hace 15 años, utilizado por la Santa Inquisición para nombre todo aquello que no entendían, entonces las personas, guiadas por ella empeoraron sus relaciones con la medicina abriendo, ha tenido un desarrollo sorprendente y admirable que cumplimentó a los doctores sin haber una pugna médica al médico haciendo de esto una de estos de los más importantes y necesaria para algunos modos médicos y de medicina y necesario para algunos avances en la medicina.

# Referencia:

[https://openaccess.uoc.edu/bitstream/10609/79345/1/El%20sistema%20sanitario%20en%20la%20Sociedad%20de%20la%20información.%20La%20salud%20electrónica\\_Módulo%20I\\_El%20sistema%20sanitario.pdf](https://openaccess.uoc.edu/bitstream/10609/79345/1/El%20sistema%20sanitario%20en%20la%20Sociedad%20de%20la%20información.%20La%20salud%20electrónica_Módulo%20I_El%20sistema%20sanitario.pdf)

[http://www.salud.gob.mx/unidades/cdi/documentos/sistemas\\_de\\_atencion.pdf](http://www.salud.gob.mx/unidades/cdi/documentos/sistemas_de_atencion.pdf)

[https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL\\_2.pdf](https://paliativossinfronteras.org/wp-content/uploads/LA-INTEGRACION-DE-LA-MEDICINA-CONVENCIONAL-Y-NO-CONVENCIONAL_2.pdf)

[https://www.udg.mx/sites/default/files/080311\\_revista\\_tukari.pdf](https://www.udg.mx/sites/default/files/080311_revista_tukari.pdf)